

# Fiscal Nacional se reunió con los familiares de los pescadores

Ángel Valencia llegó al Biobío para conocer en detalle lo ocurrido con el Bruma.

**T**al como estaba previsto, en la tarde de ayer lunes el Fiscal Nacional, Ángel Valencia, se reunió con los familiares de los pescadores desaparecidos en el naufragio de la lancha Bruma.

La reunión, liderada por la fiscal regional del Biobío, Marcela Cartagena, estaba fijada para las 17:00 horas y duró hasta cerca de las 19:00 horas.

“Es buena cosa no obligarles que vayan a Santiago y que sea la propia autoridad la que sea la que se traslade”, dijo Valencia previo a la reunión.

Una vez finalizada, desde el Ministerio Público informaron que el fiscal nacional no iba a emitir declaraciones.

Previo a la cita, los familiares de los pescadores adelantaron que una de las solicitudes al jefe del



*El Fiscal Nacional reunido con familiares de los siete pescadores desaparecidos el 30 de marzo.*

Ministerio Público sería extender en algunos días los peritajes en dique seco al buque Cobra, embarcación que es apuntada como posible responsable del naufragio ocurrido el 30 de marzo.

La reunión de Valencia con los familiares de los pescadores se dio previo a las di-

ligencias que se harán para trasladar al Cobra hasta las dependencias de Astilleros y Maestranzas de la Armada (ASMAR) en la Bahía de San Vicente, en la comuna de Talcahuano.

La semana pasada, previo a la confirmación del traslado del Cobra, Alejandro Espi-

nosa, abogado defensor de Blumar, empresa dueña del buque, reconoció que la nave podría haber colisionado con la lancha Bruma, ya que la madrugada del 30 de marzo ambas embarcaciones se encontraban en el lugar donde ocurrió el naufragio.